



Ehrung bei den Lebensrettern (von links): DLRG-Vorsitzender Stefan Löscher, Margit Hopp, Dieter Sabath (je 40 Jahre Mitglied), Ehrenmitglied Detlef Kröhnert und Dieter Labecki (40 Jahre).

FOTO: LENZ

DLRG

Ehrung für die Lebensretter

Langjährige Mitglieder hat die Ortsgruppe Speyer der Deutschen Lebensrettungs-Gesellschaft (DLRG) am Sonntag bei einer Feierstunde in ihrem Stützpunkt Binsfeld geehrt. Stefan Löscher (61), seit November 2017 Vorsitzender der Ortsgruppe, zeichnete für 40-jährige Mitgliedschaft Jürgen Fieber, Marianne Haaf, Margit Hopp, Dieter Labecki, Dieter Sabath, Hannelore Schall und Irmgard Weber mit dem Silbernen Ehrenzeichen aus. Ebenfalls Silber für 25 Jahre Treue gab es für Michael Dünckel, Volker Güttler, Yves Kotyrba, Claus Regenauer und Michael Wagner. Weitere elf Mitglieder wurden mit dem Ehrenzeichen in Bronze für zehnjährige Verbundenheit zur 1931 gegründeten Ortsgruppe, einer der ältesten im Bezirk Vorderpfalz, geehrt.

„Ausdauer, Idealismus und Einsatzbereitschaft zeichnen den harten Kern unserer Aktiven aus“, versicherte der Vorsitzende. Allerdings fehlt es, trotz der 420 eingetragenen Mitglie-

der, darunter etwa 280 Jugendliche unter 18 Jahren, an Ausbildern. Im zu Ende gehenden Jahr stehen in der Summe 3600 Wachstunden im Buch. Hinzu kamen zwei größere Einsätze und drei Dutzend Hilfeleistungen. Rund 100 Kleinkinder wurden dank DLRG-Schwimmunterricht mit dem nassen Element vertraut gemacht. Sieben erfolgreiche Rettungsschwimmer erhalten in diesem Jahr das Ehrenzeichen in Gold, 52 das in Silber und weitere zehn das in Bronze.

Detlef Kröhnert (82), seit 1973 Mitglied der DLRG-Ortsgruppe Speyer wurde zum Ehrenmitglied ernannt. Der bereits mit dem selten verliehenen Verdienstzeichen in Gold mit Brillanten Geehrte war seit 1974 im Bereich des Kleinkinderschwimmens aktiv. 25 Jahre lang bekleidete Kröhnert das Amt des Referenten für Öffentlichkeitsarbeit. Die Organisation des 50-jährigen Vereinsjubiläums und die aus diesem Anlass erstellte Festschrift tragen seinen Namen. Kröhnert, der bereits mit allen von der DLRG vergebenen Auszeichnungen bedacht wurde, hatte sich, so der Vorsitzende in seiner Laudatio, in besonderer Weise beim Stützpunkt Hallenbad in Römerberg engagiert. |bw